

Geht am 23.10.20 per eMail an alle Eltern und Erziehungsberechtigten

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Wie Sie alle in den Medien oder bereits im persönlichen Umfeld erfahren haben, steigen die Coronazahlen. Auch an der Schule Eschenbach sind erste Personen (Lehrpersonen und Lernende) an Corona erkrankt. Das Bildungs- und Kulturdepartement des Kantons Luzern hat am 21.10.20 verschärfte Massnahmen gegen die Corona-Pandemie im Bereich der Volksschule verfügt → Medienmitteilung BKD, 21.10.20 . Die Dienststelle Volksschulbildung aktualisierte im Anschluss das vom August 20 bestehende Schutzkonzept für die Schulen. → Schutzkonzept für Schulen, Stand 22.10.20

Mit diesem Mail möchte ich Sie über die neuen Massnahmen informieren. Ab Montag 26.10.20 gilt die folgende Maskenpflicht an der Schule Eschenbach:



Maskenpflicht:

Ort: Ganzes Schulareal (Schulhäuser und Aussenanlage) Wer: Alle Erwachsenen (Lehrpersonen, Besucher/innen)

Alle Lernenden der Sekundarschule

Dringende Empfehlung:

Für die Lernenden der 5./6. Primarschule empfiehlt die Schulleitung ebenfalls das Tragen von Masken im ganzen Schulareal.

Die Maskenpflicht bezieht sich somit vom Eintreten in das Schulareal bis zum Austreten. An allen Eingängen zum Schulareal befinden sind blaue Hinweisschilder.

Primarschule 5./6. Klasse

Da die Kinder auf dieser Schulstufe altersmässig sehr nahe an der Grenze zur offiziellen Maskenpflicht (ab 12 Jahren) stehen, bereits stark in Vereinstätigkeiten eingebunden sind und damit diverse Kontakte haben, empfehlen wir Ihnen dringend, mit Ihrem Kind über das Tragen der Maske im Unterricht und auf dem Schulareal zu sprechen. Wenn Sie und Ihr Kind sich zum Tragen der Maske entscheiden, gibt die Klassenlehrperson Ihrem Sohn/Ihrer Tochter entsprechend der Information in der beiliegenden Präsentation für die SEK eine Anzahl Masken ab. Im Unterschied zu den Angaben in der Präsentation für die SEK ist das Tragen der Schutzmasken an den 5./6. Klassen freiwillig.

Sekundarschule

Einführung

Montag 26. Okt. 20: Die Lernenden kommen an diesem Morgen noch ohne Maske in die Schule. Am Vormittag informiert die Klassenlehrperson ihre Klasse / Lerngruppe mithilfe einer Präsentation zur Situation und Maskenpflicht. Im Rahmen dieser Info erhalten die Lernenden die Masken und ziehen sie an. Ab jetzt gilt bis auf Weiteres die Maskenpflicht für Lernende (und Erwachsene) vom Eintreten ins Schulareal bis zum Verlassen des Areals.

Private Stoffmasken

Im Sinne der Unentgeltlichkeit des Schulunterrichts ist die Schule verpflichtet, kostenlos Masken abzugeben. Die Einwegmasken werden am Montag um 08.00 Uhr in den Klassenzimmern bereit liegen. Es handelt sich bei uns um qualitativ gute Einwegmasken. Private Stoffmasken sind erlaubt, wenn sie zertifiziert sind.

Im Anhang dieses Mails finden Sie die <u>Präsentation</u>, welche am Montagmorgen für die Einführung der Maskenpflicht dient. Hier können Sie alle Details entnehmen.

Es ist uns allen bewusst, dass wegen der Maskenpflicht für Erwachsene und SEK-Lernende im Verlaufe der Zeit noch Erfahrungen und Fragen auftauchen werden. In solchen Fällen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung, um Ihnen Auskunft geben zu können.

Die Maskenpflicht an der Schule ist eine zeitlich befristete Massnahme, die Verbreitung des Corona-Virus an der Schule zu verhindern. Wir hoffen auf die Wirksamkeit dieser Massnahme und auf eine baldige Rückkehr zum Normalmodus.

Wir danken für Ihr Verständnis und Vertrauen.

Mit freundlichem Gruss Thomas Meyer

Schulleitung Eschenbach Schulhausweg 12 6274 Eschenbach / CH

Telefon: 041 449 40 80 Mobile: 079 763 27 62

www.schule-eschenbach.ch